

Madame, Monsieur,

La Ville de Tomblaine souhaite témoigner sa solidarité et apporter son aide à nos amis marocains.

=> Un centre de collecte de dons sera ouvert rue Verlet à Tomblaine (à proximité de la mairie), dès demain mardi 12 septembre, du lundi au samedi de 9h à 12h et de 14h à 18h.

Des bénévoles seront présents pour vous accueillir et collecter vos dons.

Pour l'instant, dans l'urgence, nous recherchons essentiellement des tentes, couvertures, vêtements chauds (car le séisme a touché des régions montagneuses où il fait très froid le soir), produits d'hygiène, vêtements et couches pour bébés, médicaments (uniquement de première nécessité... pas d'antalgiques forts, pas d'anti-inflammatoire), des trousse de secours...

=> Nous sommes en relation avec la Mosquée de Tomblaine et également avec le collectif d'associations marocaines de la région. Ce collectif travaille à trouver des moyens d'acheminement, pour cela il aura besoin d'argent, nous vous communiquerons les coordonnées pour le cas où vous souhaiteriez participer financièrement, quelle que soit le montant de votre participation.

Des personnalités d'origine franco marocaine nous soutiennent et nous accompagnerons dans notre démarche : Abdes Ouaddou (conseiller municipal à Tomblaine), Michaël Chrétien...

=> Il sera proposé au Conseil Municipal de Tomblaine de verser une aide de 2000€ qui sera adressée à la Fondation de France. Nous partons du principe, comme nous l'avons fait précédemment pour le drame subi par la Turquie et la Syrie, que si chacune des 35 000 communes de France versait la même somme, l'aide serait conséquente et efficace. Les versements peuvent se faire en ligne : www.fondationdefrance.org, soit par chèque bancaire libellé à l'ordre de Fondation de France - Solidarité Maroc - 60 509 - Chantilly Cédex

=> Nous essayons de nous renseigner auprès de l'Etablissement du Sang Français, mais pour l'instant, on ne nous répond pas. S'il s'avérait que la démarche était pertinente et appropriée (en particulier pour ce qui concerne l'acheminement du sang, la tracibilité, etc), nous organiserions très prochainement une collecte exceptionnelle de sang à la salle Stéphane Hessel sur deux journées consécutives

=> Enfin, nous sommes en lien avec le village de Asni, qui a été en grande partie détruit. Il existe à Asni une association locale de solidarité :

« Atlas Toubkal (qui signifie « montagne ») Asni » et nous allons trouver le moyen de collecter des dons financiers à adresser directement à cette association, car nous avons l'assurance que cette aide sera utilisée à bon escient. Par la suite, la ville de Tomblaine souhaitera entretenir des liens forts avec ce village.

Merci à toutes et tous pour votre mobilisation.

Hervé Féron.



